



Otra balacera en el sur del Edomex; ahora en Ixtapan de la Sal

Esta mañana se registró un enfrentamiento entre policías estatales y un grupo de civiles armados en Ixtapan de la Sal, cuyo saldo fue el de una persona muerta. De acuerdo con reportes preliminares, alrededor de las 11:30 de la mañana la policía tuvo conocimiento de un sujeto armado aparentemente golpeando a una pareja en la Colonia 3 de Mayo.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/policiaca/otra-balacera-en-el-sur-del-edomex-ahora-en-ixtapan-de-la-sal-9516079.html>